

Manifeste du Souffle

Les symptômes d'un collectif en perte de vitalité

Quand un collectif manque d'air :

- Les réunions s'épaissent.
- Le corps parle plus fort que les mots.
- Le sens s'effiloche.
- L'écoute s'affaisse.
- Et plus personne ne sait comment se relever.

Quand un espace de souffle s'ouvre :

- Le calme revient.
- La clarté se dépose.
- Les tensions se dénouent.
- Les voix se relèvent.
- Le collectif respire.

Nous ouvrons des espaces où l'on peut enfin respirer.

- Où le rythme s'apaise.
- Où l'on peut écouter autrement.
- Où les voix retrouvent leur place.
- Où le travail redevient humain.

Parce qu'un souffle peut transformer une équipe.

Parce qu'un espace peut changer une trajectoire.

Parce qu'une voix retrouvée peut réorienter un collectif.



in **Imago** 